
Bitte spart nicht an der falschen Stelle. 

 

Manche Saaten und Pflanzen sind immer noch mit Pestiziden vorbehandelt  und schädigen mich 
und andere Insekten. „BIO“ ist keine Spinnerei. Es steht für „gesundheitlich unbedenklich“.  Sogar 
Pflanzen Kölle gilt mittlerweile als „Vorreiter“  bei BIO.            
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